

www.fraiheet.lu

Nun managt AHA die Kirchenaustritte

Seit Anfang 2009 sind rund 3.000 Menschen in Luxemburg aus der katholischen Kirche ausgetreten, die meisten davon mit Hilfe der Internetplattform www.fraiheet.lu, die bisher von Liberté de Conscience a.s.b.l. sowie www.sokrates.lu betrieben wurde. Aus Gründen der Verwaltungstechnischen Vereinfachung wurde die Handhabung der Kirchenaustritte jetzt an die Allianz von Humanisten, Atheisten an Agnostiker Lëtzebuerg a.s.b.l. (AHA) übergeben, wie letztere in einer Pressemitteilung schreibt.

Als Anlaufstelle für nichtreligiöse Menschen werde AHA dafür Sorge tragen, dass die Austrittsanfragen genau wie zuvor an das luxemburgische Erzbistum weitergeleitet werden. Die Prozedur zum Kirchenaustritt bleibe auch nach der Übergabe unverändert einfach.

Wie es ferner heißt, soll in den nächsten Tagen wieder eine Lieferung mit rund 200 Austrittsformularen an das Bistum erfolgen. <

> www.aha.lu